

けやきの木

地域密着型老人福祉施設けやき
南区築港元町2-31
TEL(代)263-7500



仲秋の候、みなさまいかがお過ごしでしょうか。

特別養護老人ホーム・小規模多機能居宅とも無事に夏祭りを終えました。ご家族、運営推進メンバーの方々のご協力に大変感謝しております。今回は、各部門ごとの夏祭りでしたが、次回は「けやき全体の祭り」にしていきたいと思っております。

先日、お彼岸で帰省しました。帰省中「小学校グラウンド草取り」の回覧が目にとまり、卒業生心から参加してみました。郷里の小学校は、全校生徒二〇名程度の小さな小学校です。統廃合の話も出ています。先生・児童だけでは草を取りきれないので、保護者、地域住民みんな総出で参加していました。

いわゆる限界集落が目前に迫っています。小学校だけは何とか守りたいという皆の強い気持ちを感じ、自分自身出来る事だけでもしたいという想いになりました。

私の世代はいわゆる第二バブームで、当時多くの世帯があり、グラウンドでは子ども達の声がこだましていました。夏にはキャンプをし、地域の納涼祭まで行われ、私の父の世代が準備してくれたのを思い出します。仕事を求め多くが郷里を離れましたが、日本中至る所でこのような限界集落化がすすんでいるのだと痛切に感じたところです。

所変わって福島小学校区。地域住民の方々の活動も活発で活力がある。多くの人がいる所に、町が機能しています。その中で社会福祉法人である当施設は地域の中でどうあらねばならないか、どんな役割をになうのか模索しています。何十年、何百年と続く地域だからこそ、存在意義を見出したい。

今後行う夏祭りもその一環。社会福祉法人である以上「けやき」だけのものではなく地域に還元されるものになればと願っています。

平成二五年十月二日 高田 真也



特別養護老人ホームけやき ショートステイ 小規模多機能型居宅介護けやき



Thank you!!



（株）クラレ岡山事業所 「ふれあい募金」さまより、スウィング式車椅子・褥瘡予防マット・センサーマット・平行棒・Ｌ字柵・ナーセントパットなど介護及びリハビリ用品、50万円相当のご寄付がありました。

平成25年6月3日 けやき4階会議室で、（株）クラレ岡山事業所の小野寺事業所長、尾古総務部長、大塚 組合支部執行委員長）、ますなが市議会議員、相川（総務部課長代理）、荒木（総務部係長）、長江町内会長・ご利用者の方々の列席の中、贈呈式が行われました。

（株）クラレ岡山事業所 「ふれあい募金」さま

介護用品贈呈式

（株）クラレさまよりご寄付頂きました



目録を受け取る、佐藤理事長

佐藤理事長が目録を受け取り、「以前もグループ内の施設でご寄付を頂き大切に使っています。」と述べられた。

善意の詰まった用品の数々、もちろんけやきでも大切に使います。ありがとうございました。



ご利用者代表が花束を



感謝です。大切に使います

編集後記・・・

夏号を発行する予定でしたが、秋号になりました。皆さまも気温の変化に体調を崩されませんように。個人情報や写真の掲載には、ご本人・家族の了解をいただいています。